



Viele tausend freiwillige Arbeitsstunden waren nötig, um das neue Nackenheimer Feuerwehrgerätehaus im Rohbau (unser Bild) zu erstellen. In Eigeninitiative errichteten die Männer der Freiwilligen Feuerwehr gegenwärtig einen modernen und zweckmäßigen Bau, der vier Fahrzeuge aufnehmen kann. Zum Projekt gehören ein Mannschaftsraum, Küche sowie Toilettenanlagen. Wie der Wehrführer Heinz Zimmermann mitteilte, ist geplant, im Juni dieses Jahres die gesamte Anlage in Betrieb nehmen zu können. Nun gehe es

darum, den Innenausbau abzuschließen. Es handele sich in erster Linie um Plattenarbeiten sowie um Verschalung der Decken. Auch die Elektroheizung sei fast schon fertig installiert. Begonnen habe man das Werk am 18. November 1975. Die Anlage sei so ausgerichtet, daß sie auch mit einer weiteren Ausweitung der Gemeinde ausreiche. Nähere Ausführungen zu diesem Projekt werde man am Samstag, 19. März, 20 Uhr, in der Generalversammlung der Freiwilligen Feuerwehr im Gasthaus „Zum fröhlichen Weinberg“ machen.

-m-/Bild: Rudi Klos

15.3.77